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Abstract (en)
The footwear has an upper in two layers (1,2) and a sole. The inner layer (2) has at least one functional layer that is impermeable to water but
permeable to vapor, and an inner lining layer. The lower section of the inner part of the upper is extended (3',3) to give a watertight sealing bond,
and the inner layer is bonded to the sole (7) only at the extended zone. The extension of the upper is preferably at the inner layer.

Abstract (de)
Schuhwerk, enthaltend einen Außenschaft (1), einen Innenschaft (2) und eine Sohle (7), wobei der Innenschaft zumindest eine wasserdichte,
wasserdampfdurchlässige Funktionsschicht und eine zur Innenseite gerichtete Futterstoffschicht umfaßt, dadurch gekennzeichnet, dass der der
Laufsohle zugewandte untere Endbereich des Innenschaftes eine Verlängerung (3',3'') aufweist, die mit dem unteren Endbereich des Innenschaftes
wasserdicht verbunden ist und aus einem wasserdichten Material besteht, und der Innenschaft nur über die Verlängerung im Sohlenbereich fixiert
wird. Bevorzugt umfaßt die Verlängerung das untere Ende des Innenschaftes. <IMAGE>
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